

**Kirchstr. 20
42781 Haan**

Fon: 02129/7014

fraktionsgf@dielinke-haan.de

www.dielinke-haan.de

Stadt-Sparkasse Haan

Konto-Nr. 91310441

18. August 2013

Fraktion Die Linke • Kirchstr. 20 • 42781 Haan

An den Vorsitzenden des BVVFA
Herrn Jens Lemke

per Email jens.lemke@t-online.de
cc engin.alparslan@stadt-haan.de

TOP für den BVVFA am 19.9.2013 Menschenfreundliche Schaltung der Fußgängerampel Neuer Markt/Kaiserstr.

Sehr geehrter Herr Lemke,

die Fraktion Die Linke beantragt für die Sitzung des BVVFA am 19.9.2013 einen TOP
Menschenfreundliche Schaltung der Fußgängerampel Neuer Markt/Kaiserstr.

Beschlussfassung: Die Verwaltung wird beauftragt die Schaltung am westlichen Strang der auf die Kaiserstr. führenden Straße Neuer Markt die Schaltung der Fußgängerampel der Gestalt zu verändern, dass sie 1. für Fußgänger immer grün zeigt und nur, wenn ein Fahrzeug auf die Induktionsschleife für Rechtsabbieger fährt auf rot schaltet. Dies aber 2. wiederum nur, wenn der östliche Strang ebenfalls rot hat und nicht vom Ablauf her in Kürze grün bekommt. Die Notwendigkeit der Anforderung durch Fußgänger ist an dieser Ampel gänzlich auszuschließen.

Begründung:

Immer wieder ist zu sehen, dass die bisher notwendige Anforderung am westlichen Teil, zu Verwirrungen und zum Überqueren der Fahrbahn bei rot führt, weil der östliche Teil grün zeigt. Die gesamte Art der Verkehrs- und auch der Vorfahrtregelung in diesem Bereich erschließt sich vielen Verkehrsteilnehmern nicht. Hier kann durch diese Änderung eine erste Verbesserung erzielt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Michael Henchoz
Fraktionsvorsitzender